

MOT MESSE

COLLECTE NATIONALE 2024

Bonjour,

St Paul nous invite à garder l'espérance. Au Secours Catholique Caritas France, cette espérance se partage par les rencontres que nous faisons.

Cette journée mondiale des pauvres est l'occasion propice pour reconnaître et soutenir les nombreux bénévoles qui se consacrent aux plus démunis par des initiatives concrètes tout au long de l'année.

En ce sens, les bénévoles du Secours Catholique s'impliquent sur leurs territoires pour répondre aux besoins concrets:

- *Ici à, nous vivons le partage à travers la boutique solidaire qui permet à chacun et chacune de se vêtir et de s'équiper, nous accueillons dans nos pauses-café du et sommes à l'écoute lors de nos moments conviviaux, des repas fraternels, des ateliers créatifs et des ateliers de langue française.*
- *Ici à, nous accueillons les personnes à travers notre boutique, nous sommes à l'écoute de ceux et celles qui viennent solliciter une aide, nous partageons autour de moments conviviaux .*
- *Ici à, nous accueillons les personnes à travers notre boutique, nous sommes à l'écoute de ceux et celles qui viennent solliciter une aide.*
- *Ici à, nous accueillons les personnes à travers notre boutique, nous sommes à l'écoute de ceux et celles qui viennent solliciter une aide, nous partageons dans nos pauses-café, nos ateliers coutures du et nos ateliers de français.*
- *Ici à, nous sommes à l'écoute des personnes qui viennent nous solliciter pour une aide et nous partageons avec les personnes qui viennent le*
- *Ici à, nous accueillons les personnes à travers nos braderies, nous sommes à l'écoute de ceux et celles qui viennent solliciter une aide et partageons lors de nos goûters conviviaux lesdu mois.*



ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL

Comité Lozère

- *Ici à, nous accueillons les personnes à travers nos braderies, nous sommes à l'écoute de ceux et celles qui viennent solliciter une aide et nous partageons autour de lotos.*
- *Ici à, nous accueillons les personnes à travers notre boutique, nous sommes à l'écoute de ceux et celles qui viennent solliciter une aide. Grâce à nos ateliers de français, de couture, cuisine ou encore créatif, nous voulons rompre l'isolement et vivre le partage et la solidarité.*

[Les paragraphes ci-dessus sont des propositions ! A vous de les adapter comme vous le souhaitez à votre équipe]

Dans la vie, seule la rencontre engendre l'improbable. Les personnes qui vivent la précarité, qu'elle soit matérielle, spirituelle ou sociale, offrent un témoignage et nous ouvrent des portes pour entrer dans l'espérance.

Et l'espérance chrétienne embrasse la certitude que notre prière parvient à Dieu.

Aujourd'hui, la quête nous est donnée, c'est grâce à vous et à vos dons que nous pouvons agir.

Cette année encore, nous faisons appel à votre générosité, ne laissons pas la charité refroidir en cette période où la précarité grandit.

Merci à toutes et à tous, et belle messe !